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Stadt Staßfurt 

 

 
Typ:  Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit: 41 - FD WuK 
Status: erledigt  Bearbeiter/in: Herr Schüler 
Stand: 22.08.2023   
 

Stadtrat 29.06.2023 

 

AF 0741/2023/VII 

öffentlich 

 
Anfrage: 
Herr Döbbel 
Ist es rechtlich zulässig, dass wir wegen des Eigentümerwechsels für die Windkraftanlagen 
auf der Gemarkung Atzendorf, seit 2016 keine Einnahmen mehr erhalten?   
 
 
Beantwortung: 
Nach Sichtung des Sponsoring- und Übernahmevertrags und der rechtlichen Einschätzung 
haben sich noch weitere Fragen ergeben, die erst geklärt werden müssen. 
Wir informieren unaufgefordert über das Ergebnis.  
 
 
 
 
 
René Zok 
Bürgermeister 
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